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町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも
結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

「SL冬の湿原号」が運行初日を迎えました。標茶駅
では、ミルクックさんとハッピーくろべえが出迎え、
川上シンフォニア・ウインドアンサンブルによる演
奏のほか、しべちゃ牛乳などの無料配布が行われま
した。また、駅舎横ではミルクックさんのアンテナ
ショップが期間限定でオープンし、ご当地商品を買
い求める人でにぎわいました。

　  冬の観光シーズン到来1/26

晴天の下、中高生や地域サークルチームなど20チー
ムが参加しました。参加者は歓声を上げながら、冬
の一日を楽しみました。

　  アイスストッカー大会が行われました1/27

道は観光客誘致を目的に観光列車モニターツアー「純
白冬紀行　釧網本線」が開催され、茅沼駅は多くの
ツアー客でにぎわいました。駅ではミルクックさんと
ハッピーくろべえがツアー客を迎え、乗客は駅のホー
ムから飛来するタンチョウを撮影するなど茅沼駅を
満喫していました。

　　観光列車モニターツアーが開催されました1/31

みどり保育園とひしのみ保育園の園児17人がSL冬
の湿原号の乗車体験をしました。園児たちは「楽し
かった」と大喜びでした。標茶駅ではミルクックさ
んとハッピーくろべえが園児たちを迎え、一緒に記
念写真を撮りました。

SL乗車体験をしました2/4

「SL冬の湿原号沿線自治体PRデー」に併せて標茶
高校の生徒がSL冬の湿原号に乗車し、釧路湿原ガ
イドを行いました。生徒らは町パンフレットと地元
スイーツを手渡しながら、乗客に釧路湿原について
紹介しました。

観光客をおもてなし2/7

塘路小中学校でワカサギ釣り体験が行われました。
この授業は、塘路振興会青少年健全育成部との共催
で行われ、レイクサイドとうろの土佐武さんを講師
にワカサギ釣りのアドバイスを受けながら釣り体験
を楽しみました。

ワカサギ釣れるかな？2/8
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おめでとうございます

標茶中学校
女 子 バ ス
ケットボー
ル部が北海
道 中 学 校
バスケット
ボール新人
大会南北決戦大会で優勝しその報告に役場を訪れま
した。キャプテンの長瀬弥羽さん（２年、写真上段
中央）は「多くの方に支えられて優勝して帰ること
ができた。感謝の気持ちを忘れずこれからも頑張り
たい」と話しました。

1/18

全道中学校スケート大会において優秀な成績を収め、
第39回全国中学校スケート大会（２月２日、長野県）
に出場を決め、その報告に役場を訪れました。3,000
メートル、5,000メートルに出場する笛木柊悟さん

（虹別中２年、写真中央）は「積極的なレースで優
勝目指す」と抱負を話しました。

1/30

活躍が期待されます

ありがとうございます

明治安田生
命保険相互
会社釧路支
社釧路駅前
営業所（北
村 淳 所 長 ）
が、町民ス
ケート大会、標茶町アイスストッカー大会の参加賞
として、缶ジュースや日用品などの協賛品を寄贈し
てくださいました。

1/18

雪印メグミ
ルク磯分内
工場（北川
俊幸工場長）
が、町民ス
ケート大会、
標茶町アイ
スストッカー大会の参加賞として、自社製品のチー
ズを協賛品として寄贈してくださいました。

1/22

日本郵便北
海道支社（西
澤茂樹支社
長）は、JR
釧 網 線 釧
路 ー 標 茶
間を運行す
るSL冬の湿原号を題材に作られたオリジナルのフ
レーム切手「SL冬の湿原号2019」の販売を記念し、
町へフレーム切手を寄贈してくださいました。

1/21

桜在住の田
中和水さん
が高齢者叙
勲、旭日単
光章を受章
し、伝達式
が行われま
した。田中さんは昭和42〜54年まで町議会議員を
務められたほか、町社会福祉協議会会長や行政委員
などを勤められました。
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